
Durch die Fernsehsendung "Hartz Rot Gold" wurde die Ankerstraße wieder mal als kompletter 
sozialer Brennpunkt dargestellt, was so nicht den Tatsachen entspricht, da nicht auf die Häuser 17 
und 19 verwiesen, sondern auf die ganze Ankerstraße Bezug genommen wurde. 
 
Der General Anzeiger Bonn bezieht sich in seinem Artikel vom 12.12.2020 auf Gespräche mit der 
Verwaltung zu diesem Thema. 

 


